

FIFTY SHADES OF GREY

Sam Taylor-Johnson



1967 in London geboren. Eigentlich Bildhauerin, begann sie in den Neunzigerjahren in den Feldern Fotografie, Film und Videokunst zu arbeiten. Zahlreiche Einzelausstellungen in Museen weltweit. 2009 feierte sie ihr Regiedebüt mit NOWHERE BOY, einem Film über Kindheitserlebnisse von John Lennon, der für vier BAFTAs nominiert wurde. Zurzeit lebt sie abwechselnd in London und Los Angeles.

Born in London, UK in 1967. Originally a sculptor, she began working in photography, film and video art in the 1990s. She has had numerous solo exhibitions in museums worldwide. In 2009 she made her feature film debut with the BAFTA-nominated NOWHERE BOY, about the childhood experiences of John Lennon. She currently lives in London and Los Angeles.

Filmografie 1996 Misfit; Kurzfilm 2006 Destricted; Episode: Death Valley 2008 Love You More; Kurzfilm 2009 Nowhere Boy 2011 James Bond Supports International Women's Day; Kurzfilm 2014 Fifty Shades of Grey

Als die Literaturstudentin Anastasia Steele den 27-jährigen Milliardär Christian Grey für die Universitätszeitung interviewt, begegnet sie einem Mann, der schlagartig ihr Leben verändert. Die junge, eher intellektuell orientierte Frau fühlt sich von seiner arroganten und offensiv anzüglichen Art provoziert. Doch gleichzeitig besitzt der attraktive Christian eine Faszination, die sie unwiderstehlich anzieht. Er sei kein Mann für romantische Stunden, lässt er die in Liebesdingen unerfahrene Anastasia wissen. Doch aller Warnungen zum Trotz findet sie sich schnell in seinen Armen wieder. Zwischen den beiden entwickelt sich eine heftige Affäre, in der Christian stets sehr darauf bedacht ist, die Oberhand zu behalten. Anastasia lernt seine dunkle Seite kennen und entdeckt in sich selbst ungeahnte sadomasochistische Lüste. Der Roman der Engländerin E L James stürmte weltweit die Bestsellerlisten und wurde nun von Sam Taylor-Johnson, die sich mit dem John Lennon-Biopic NOWHERE BOY einen Namen machte, für die Leinwand adaptiert. Vor der Kamera stehen die beiden Newcomer Dakota Johnson und Jamie Dornan.



Jamie Dornan, Dakota Johnson

When literature student Anastasia Steele interviews 27-year-old billionaire Christian Grey for her university magazine, she meets a man who immediately changes her life. The young, rather intellectual woman feels provoked by his arrogant and offensively salacious manner. But at the same time the handsome Christian exerts a fascination that she finds irresistibly attractive. He makes it clear to Anastasia, who is inexperienced in the ways of love, that he has no time for romance. And yet in spite of all the warnings, she quickly finds herself in his arms. They embark upon an intense affair in which Christian always makes sure he keeps the upper hand. Anastasia gets to know his dark side and discovers in herself undreamt-of sadomasochistic desires. British writer E L James' novel stormed up the worldwide bestseller lists; it has now been adapted for the big screen by Sam Taylor-Johnson who made her name with the John Lennon biopic NOWHERE BOY. In front of the camera are two newcomers, Dakota Johnson and Jamie Dornan.

USA 2014

120 Min. · DCP, 2K · Farbe

Regie **Sam Taylor-Johnson**

Buch **Kelly Marcel**, nach dem Roman von E L James

Kamera **Seamus McGarvey**

Schnitt **Debra Neil Fisher, Anne v. Coaten,**

Lisa Gunning

Musik **Danny Elfman**

Production Design **David Wasco**

Kostüm **Mark Bridges**

Casting **Francine Maisler**

Produzenten **Michael De Luca,**

Dana Brunetti, E L James

Ausführende Produzenten **Marcus Viscidi,**

Jeb Brody

Darsteller

Jamie Dornan (Christian Grey)

Dakota Johnson (Anastasia Steele)

Jennifer Ehle (Carla May Wilks)

Luke Grimes (Elliot Grey)

Marcia Gay Harden (Dr. Grace Trevelyan Grey)

Max Martini (Jason Taylor)

Eloise Mumford (Kate Kavanagh)

Dylan Neal (Robbin, Bob' Adams)

Rita Ora (Mia Grey)

Victor Rasuk (José Rodriguez)

Callum Keith Rennie (Ray Steele)

Produktion

Focus Features International

Universal City, USA

+1 818 777373

Info@nbcuni.com

Trigger Street Productions

Los Angeles, USA

Weltvertrieb

Universal Pictures International

London, Großbritannien

+44 20 6188000

Festivals.mailbox@nbcuni.com